

令和5年（2023年）年11月1日

石川県立金沢錦丘中学校創立20周年記念式典

金沢錦丘中学校の誕生

平成14年(2004年)年
新聞記事



平成14年（2004年）年 新聞記事

【讀賣：02/12/06(朝刊)】

錦丘で04年度開校

併設型中高一貫校

県教育委員会が新設第一学区（又、第一学区）に併設型中高一貫校を創設する方針を示した。米田氏の買収した錦丘地区に、今年度から開校する。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。

併設型中高一貫校は、進級や部活動などの実績が劣る、地域内の中学校が併設型中高一貫校を創設する方針を示した。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。併設型中高一貫校は、進級や部活動などの実績が劣る、地域内の中学校が併設型中高一貫校を創設する方針を示した。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。

中高一貫校 04年度に開校

読者、読者へ訴え

併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。併設型中高一貫校は、進級や部活動などの実績が劣る、地域内の中学校が併設型中高一貫校を創設する方針を示した。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。

併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。併設型中高一貫校は、進級や部活動などの実績が劣る、地域内の中学校が併設型中高一貫校を創設する方針を示した。米田氏は、併設型中高一貫校の創設を希望していた。知事からは、併設型中高一貫校の創設を希望する旨が示された。

【朝日：02/12/06(朝刊)】

【北國：02/12/06(朝刊)】

04年春に中高一貫校
 錦丘6年かけ英語教育
 青森県は、錦丘高十七年度四月の開校を
 実現する中高一貫校指定を打ち出し、
 2004年3月1日開校した。

【北陸中日：02/12/06(朝刊)】

**金沢錦丘高の中高一貫化
 2004年から実施へ**
 県が検討中の「併設型」の中高一貫教育校について、青森県は五日に開かれた会議で十二月定例会の代表格で、金沢錦丘高校で二〇〇四年四月からの実施を固めていることが明らかになった。

そのうえで、「併設型」の進め方について、教育委員会内でプロジェクトチームを指定され検討してもらいたい」とした。

【北國：03/01/11(朝刊)】

文科省が研究校指定へ
来春開校 県教委が検討チーム発足
錦丘高 中高一貫教育



文科省は、来年度から研究校として、中高一貫教育の推進を図る。青森県は、この方針を受け、来春開校する錦丘高を研究校に指定する。県教委は、この指定に向け、検討チームを発足させた。

文科省は、来年度から研究校として、中高一貫教育の推進を図る。研究校とは、中高一貫教育の推進を図るため、文科省が指定する学校のことである。研究校には、文科省から補助金が交付される。研究校は、来年度から指定される。研究校には、文科省から補助金が交付される。研究校は、来年度から指定される。研究校には、文科省から補助金が交付される。

青森県は、この方針を受け、来春開校する錦丘高を研究校に指定する。県教委は、この指定に向け、検討チームを発足させた。検討チームは、来年度から指定される。検討チームは、来年度から指定される。検討チームは、来年度から指定される。

平成14年(2004年)年~15年(2005年)

新聞記事

こんな学校にしたい

特色ある教育

- 1 6年間を3期に分け、発達段階に応じた教育を展開
- 2 将来を見据えた自己実現
- 3 高い学習意欲と向上心の育成
個性や才能、創造性の伸長
- 4 コミュニケーション能力の育成
- 5 豊かな人間性と社会性の育成

創立

- 2003（平成15年）4月1日
金沢錦丘中学校開校準備室の設置
（石川県立金沢錦丘高等学校内）
- 2003（平成15年）11月1日
金沢錦丘中学校の設置
（石川県立金沢錦丘高等学校に併設）
この日が金沢錦丘中学校の**創立記念日**となる

開校式 平成16年（2004年）4月7日



開校式 平成16年（2004年）4月7日

緊張の表情で新たな一歩を踏み出した新入生と担任教師
|| 金沢市の錦丘中



北陸初の公立中高一貫校となる錦丘中の開校式と第一回入学式は七日、金沢市津六丁目の錦丘高で行われ、新入生百二十人と教職員が希望と緊張に胸を高ぶらせながら新たな一歩を踏み出した。

村井加代子校長は式辞で「くしけ

そうになることもあるが、一歩でも進めば必ず自分の道ができる。太い道を錦丘につないでほしい」と生徒に呼び掛け、他の模範となるような中

「新たな歴史つくる」

錦丘中は開校式

高一貫教育の推進を約束した。谷本正憲知事は教職員に「高い志と気概を持って職務を果たしてほしい」と期待を込め、吉田諒嗣県議会議員が祝辞を述べた。
新入生代表の山中真美さんは「自分たちの手で錦丘中の扉を開いた責任と誇りを持って、新しい歴史のページをつくることを約束します」と高らかに宣誓した。

校名除幕式では谷本知事、山岸勇教育長、村井校長、新入生代表の河淵勇太君と新木杏里さんが谷本知事の筆による「石川県立金沢錦丘中学校」の看板を除幕した。

錦丘中は錦丘高に併設され、高校入試の影響を受けずに六年間の継続的な教育指導を展開することで個性や創造性の伸長を目指す。学校設定科目「ミニニケーション」で水準の高い国語・英語情報教育を進める。

北国新聞 平成16年4月8日（木）

開校式 平成16年（2004年）4月7日

「自分どんどん伸ばす」

県立初中高一貫
金沢錦丘中学校 1期生120人入学式

村井加代子校長が「ど
んな小さなことでも続け
れば自分の道ができる。
目標を立てていろんなこ
とに挑戦し、太い道をつ
くってください」と武辞。
谷本知事は「知、徳、体



のバランスの取れた生徒
を育てたい」とあいさつ
した。新入生を代表して
山中真美さんが「困難な
場面も互いに協力して乗
り越え、自分をどんどん
伸ばせる学校生活を送り
たい」と大きな声で誓っ
た。金沢錦丘高校1年生
が校歌を伸びやかな歌声
で披露し、列席した大勢
の保護者も入学の喜びを
新たにした。

式典に先立ち、新入生
の河瀬勇太君や瀬木杏里
さんが正面玄関口の校
名板を除幕。クラスごと
に記念撮影した。

金沢錦丘中は、1学年
三クラス編成。国語の表
現力とともに、実践的な
英会話能力を身に付ける
独自の教科「インテグ
レーション」を設けるな
ど、特色ある教育を展開
していく。（小室亜希子）

県立初の併設型中高一貫校となる金沢錦丘中学校（金沢市）で七日、開校式と第一回入学式があり、新入生百二十人が真新しい制服ではじらうと臨んだ。

新入生代表の山中真美さんが誓いの言葉を述べた。金沢市の金沢錦丘中学校で

開校式 平成16年（2004年）4月7日



こんな生徒になってほしい

- ・ 谷本正憲 知事

知・徳・体のバランスのとれた生徒を育てたい

- ・ 村井加代子 初代校長

小さな一歩でも続ければ自分の道ができる

目標を立てているんなことに挑戦してほしい

- ・ 新入生（第1期生）代表 山中真美さん

自分たちの手で錦丘中の扉を開いた責任と誇りを持って

新しい歴史の1ページをつくる

中学校新校舎へ引っ越し

平成18年（2006年2月3日）



平成7年頃（1995年頃）の旧校舎全景
竣工：昭和39年4月5日～取壊：平成22年3月19日

テニスコートが
あった場所に中学
校校舎があります。

平成22年（2010年）8月
外構工事完成
現在の校舎となる

石川県立金沢錦丘中学校 これからも大切にしたいこと

校訓 弘毅篤学

人として大きな志と強い意志を持つ
知ること（学問）に熱心である

スローガン Find Your Max

6年間で最高の自分を見つけよう